

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

NOMINATION AU SEIN DU CONSEIL DES ÉLU.E.S

Préfecture suppléante

Sainte-Julienne, le 16 mars 2022 — L'organisation de la MRC de Montcalm est heureuse d'annoncer que madame JOSYANNE FOREST, maire de la municipalité de Saint-Jacques, a été nommée préfète suppléante par le préfet, monsieur Patrick Massé.

En effet, suite à la démission, et ce, pour des raisons professionnelles de madame Véronique Venne qui occupait cette fonction, madame Forest a été nommée par monsieur Massé. Cette annonce a été effectuée lors d'une rencontre officielle avec les maires et mairesses du territoire le 15 mars dernier.

Rappelons que madame Forest a remporté ses 2^e élections municipales haut la main en automne dernier, faisant ainsi la démonstration de la satisfaction des Jacobin.es. face à sa gestion de la municipalité de Saint-Jacques.

« Je suis ravi que Josyanne ait accepté les fonctions de préfète suppléante. Son sens politique développé, son enthousiasme face aux différents dossiers et sa capacité à rallier les troupes font d'elle un bras droit qui me complétera, j'en suis persuadé. Son expérience sera assurément un atout indéniable afin de m'accompagner pour le prochain mandat. » – Patrick Massé, préfet de la MRC de Montcalm.

« Quel bonheur d'être nommée par mon collègue afin de l'épauler dans ses fonctions à la préfecture de notre MRC ! Le contexte de gouvernance de proximité représente un aspect très important pour moi dans ma gestion municipale et je suis persuadée qu'en ensemble, nous pourrons combiner nos forces, visions et expériences afin de bien servir notre territoire et être à l'écoute de ses représentants et représentantes. Le conseil des maires et mairesses de la MRC pourra compter sur mon entière collaboration, et ce, pour les meilleurs intérêts des Montcalmois et Montcalmoises. » - Josyanne Forest, maire de Saint-Jacques et préfète suppléante de la MRC de Montcalm.

À propos de la MRC de Montcalm

Notre territoire formé de 9 municipalités et 1 ville, offre un cadre de vie enchanteur, près de la nature tout en étant à proximité des grands centres tels que Laval, Montréal et Joliette, et ce, pour notre population de plus de 61 000 personnes. Nos terres fertiles regorgeant d'histoires et d'une culture forte font partie de nos richesses. Notre zone agricole qui couvre un peu plus de 60% de la région est la plus active et prospère au Québec. Un secteur récrétouristique en pleine croissance, des industries florissantes et des Montcalmois et Montcalmoises des plus chaleureux !

- 30 -

Source :

Madame Stéphanie Therrien
Directrice générale et greffière-trésorière adjointe
Directrice des communications, de la culture et du tourisme
MRC de Montcalm
450 831-2182, poste 7092
stherrien@mrcmontcalm.com

